
Protokoll  

Der Sitzung vom 22.6.2022 vom Jugend-Sport und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde 

Breitenfelde 

Beginn 19.00 Uhr  

Anwesende: Timo Mai (Vorsitzender, GV), Ingrid Brandstätter (GV), Michael Peters (WB), Urte Aue 

(WB, Protokoll), Heinz Stamer (Schützenverein) 

Es fehlen A. Fröhlich und R. Gawenda (abgemeldet) 

TOP 1   Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Timo Mai eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2  Protokollführer festlegen 

Protokollführer ist Urte Aue  

3.TOP 3  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 4  Kinderfest  

Das Kinderfest soll am 3.9. zusammen mit dem Schützenfest gefeiert werden. Heinz Stamer berichtet 

über die bisherige Planung: 

Die Schützen werden in Albsfelde zum Königsfrühstück sein und um 13.45 mit einem Bus bei 

Gothmanns Gasthof ankommen. Dann ist ein gemeinsamer Umzug mit den Kindern zum Festplatz 

geplant, begleitet von der Feuerwehrkapelle Tramm. Auf dem Festplatz wird Schießen für die älteren 

Kinder stattfinden, sowie der Königsschuss für den Schützenverein. Es ist Platz genug für Spiele und 

eine Hüpfburg. Der Zeltwirt ist Firma Hartz, wegen Kaffee und Kuchenverkauf müsste eine Absprache 

mit Frau Hartz und dem Ausschuss gemacht werden, an der auch Bärbel Hack teilnehmen sollte, die 

immer den Kuchenverkauf geleitet hat.  

Um 18 Uhr ist Königsproklamation, bis dahin müssen die Spiele und die Siegerehrung fertig sein.  

Der Ausschuss bespricht, was noch alles geklärt werden muss. 

 Die Stadtwerke müssen wegen der Hüpfburg befragt werden (U. Aue). 

Es muss noch geklärt werden, ob die verschiedenen Altersgruppen gemeinsam auf dem 

Schützenplatz Spiele spielen oder, so wie im letzten Jahr, teilweise auf dem Schützenplatz und 

teilweise auf dem Bolzplatz oder vor der Kirche spielen sollen. Möglich wäre auch der Parkplatz vor 

der Schule.  Dann müsste beim Umzug gleich umgeleitet werden. 

Die älteren Kinder sollen wieder eine Rallye machen, sind dadurch sowieso getrennt von den 

anderen Kindern. 
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Jedes Ausschussmitglied soll wieder eine eigene Altersgruppe übernehmen, das hat im letzen Jahr 

gut funktioniert und die Auswertung geht auch viel schneller. 

Heinz Stamer verlässt um 19.46 Uhr die Sitzung.  

Es wird noch folgendes beschlossen: 

Timo Mai wird Anne Fröhlich um Listen für die Jahrgänge 2009 bis 2019 bitten.  

Des weiteren wird er mit Riccarda Gawenda über die Einladungen sprechen, die zeitnah, möglichst 

noch vor den Ferien, verschickt werden sollten, die Zeit drängt.  

Helfer müssen angesprochen werden, Spiele geplant werden.  

Es wird besprochen, am 28.6. ein kurzfristiges Treffen am Schützenplatz und am Bauhof zu machen, 

bis dahin soll sich jedes Ausschussmitglied Gedanken über Spiele machen. 

Timo Mai wird die Jugendfeuerwehr fragen, ob sie sich mit einem Wasserspiel beteiligen können.  

Die Einladung soll möglichst bis zum 4.7. verschickt werden, Anmeldung soll bis 8.8. möglich sein. 

Urte Aue wird mit Frau Hartz und Frau Hack, sowie mit dem THW und den Stadtwerken telefonieren. 

Es wird darüber diskutiert, ob wieder Gutscheine oder Geschenke verteilt werden sollen. 

Die älteren Kinder (Jahrgänge 2009,2010) sollen Kino Gutscheine bekommen, die kleineren 

Geschenke.  

Alles Weitere soll am 28.6. weiter besprochen werden.  

TOP 5 Flohmarkt Nachbesprechung  

Timo Mai zieht eine positive Bilanz vom Flohmarkt am 19.6.22 

Der Flohmarkt war gut besucht, es gab 30 Verkaufsstände und der gespendete Kuchen wurde gut 

verkauft. Im Sparschwein waren 465 Euro, die für DEUTSCHLAND HILFT gespendet werden 

(Flutopfer/Ukraineopfer). Michael Peters wird mit Anne Fröhlich noch klären, ob die Getränke 

gespendet werden, dann wird er das Geld einzahlen. 

 

TOP 6  Jahresplanung 

Timo Mai berichtet, dass die geplante Kulturveranstaltung im Herbst nicht stattfinden wird.  

Es wird diskutiert, ob stattdessen noch eine andere Veranstaltung geplant werden soll. 

Die Entscheidung wird erstmal auf den 28.6. verschoben. 
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Der Laternenumzug soll am 12.11.stattfinden, hier soll die Trammer Feuerwehrkapelle gefragt 

werden, ob sie den Umzug begleiten kann. Urte Aue wird anrufen und fragen. 

 

TOP 7 Verschiedenes 

Michael Peters regt eine elektronische Verteilung der Einladungen und Protokolle (per email) an, 

zusätzlich sollen Aushänge in den Schaukästen sein.  

Es wird ein Testlauf beschlossen, die Idee finden alle gut.  

 

Urte Aue berichtet, dass für die Winnetou- Fahrt am 25.6. noch eine Karte für jemanden vom 

Ausschuss vorhanden ist, da Riccarda Gawenda wegen Krankheit nicht mitkommt. Von den 

Anwesenden möchte aus verschiedenen Gründen niemand mitfahren.  

 

Ende der Sitzung 20:42 Uhr.  

U. Aue  

 

 

 

 


